

Was ist los auf Windachs Straßen?

Mit dieser Frage hatte sich das Planungsbüro „Stadt-Land-Verkehr“ im Auftrag der Gemeinde Windach befasst und per Haushaltsbefragung eine Reihe überraschender Details herausgefunden.

Sicher, übersichtlich, entschleunigt und gleichberechtigt soll der Verkehr werden, das wünschen sich die Windacher, Schöffeldinger, Steinebacher und Hechenwanger Bürger/innen. Daraufhin hat der Windacher Gemeinderat ein Verkehrskonzept verabschiedet.

Auch darüber wollen wir mit Dr. Markus Büchler, Verkehrsexperte von B90 / Die Grünen (MdL) sprechen und erörtern, welche zusätzlichen Maßnahmen sinnvoll und realisierbar sind.

Wir freuen uns über Ihre Teilnahme und einen regen Gedankenaustausch.

